



Ist das Böse
nur eine Frage der Perspektive?

Marcus Kradolfer
Direktor Polizeischule
Ostschweiz

Mittwoch,
13. März 2024
um 20.00 Uhr
im evangelischen
Kirchgemeindehaus Gais

Eintritt frei



ERWACHSENENBILDUNG
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler

Mittwoch, 13. März 2024 um 20.00 Uhr
im evangelischen Kirchgemeindehaus Gais



ERWACHSENENBILDUNG
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler



Ist das Böse nur eine Frage der Perspektive?

Der Philosoph Immanuel Kant meinte, der Mensch sei gut, weil er sich der Vernunft bediene. Stimmt man dieser Aussage zu, stellt sich die Frage, warum der Mensch fähig ist, Böses zu tun? Stimmt man Kants Aussage nicht zu, bleibt nur die Gewissheit übrig, dass der Mensch grundsätzlich böse ist. Doch was genau ist böse? Wer bestimmt mit welchem Massstab, ob die Handlung von jemandem böse ist? Benötigen wir den Begriff des Bösen nicht gerade deshalb, um überhaupt zu bestimmen, was GUT ist?

Marcus Kradolfer ist Direktor der Polizeischule Ostschweiz. Er hat an der Universität Zürich Allgemeine Geschichte, Linguistik und Strafrecht studiert und besitzt einen Nachdiplom-Master in Philosophie und Management.

Voranzeige:

**Wir freuen uns auf die nächste
Veranstaltungsreihe ab Herbst 2024.**

**Informationen folgen rechtzeitig –
Auch auf unserer Homepage: www.ref-gais.ch**